

An alle  
Mitglieder der  
Kommunalen Gesundheitskonferenz  
im Kreis Warendorf

Warendorf, 10.08.2020

### **Einladung**

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte Sie ganz herzlich zur Sitzung der

**Kommunalen Gesundheitskonferenz  
am Mittwoch, 02. September 2020, um 14:00 Uhr  
im Forum der Sparkasse Münsterland Ost,  
Freckenhorster Str. 65, 48231 Warendorf**

einladen.

Es sind folgende Tagesordnungspunkte für die Sitzung vorgesehen:

- 1. Corona-Pandemie im Kreis Warendorf – aktueller Sachstand**  
Dr. Wolfgang Hückelheim, Gesundheitsamt Kreis Warendorf
  
- 2. Vorstellung ausgewählter Angebote der Palliativ- und Hospizversorgung im Kreis Warendorf**
  - **Palliativmedizinisches Forum Warendorf GbR**  
Holger Hoppe und Ulrike Sätteli, Palliativmedizinisches Forum Warendorf GbR
  
  - **Palliativstation im Josephs-Hospital in Warendorf**  
Prof. Dr. Dirk Domagk, Josephs-Hospital Warendorf

Kreis Warendorf  
Waldenburger Straße 2  
48231 Warendorf  
Postfach 110 561  
48207 Warendorf

Ansprechpartnerin:  
Petra Lummer  
Telefon: 02581/ 53 53 02  
Fax: 02581/ 53 9 53 02  
E-Mail: [petra.lummer@kreis-warendorf.de](mailto:petra.lummer@kreis-warendorf.de)

- **Ambulante Sterbebegleitung und stationäres Hospiz der Hospizbewegung im Kreis Warendorf e.V.**

Johannes Horstmann, Hospizbewegung im Kreis Warendorf e.V.,  
HOSPIZZENTRUM

- 3. Vorstellung der Ansprechstelle in NRW zur Palliativversorgung, Hospizarbeit und Angehörigenbegleitung (ALPHA NRW) mit dem Schwerpunkt für den Kreis Warendorf: Hospizkultur und Palliativversorgung in der Altenhilfe**

Heidi Mertens-Bürger, ALPHA Münster

Aufgrund der notwendigen Hygiene- und Abstandsregeln wird ein Sitzplan erstellt. Dieser wird zur Sitzung ausgelegt.

Sollten Sie an der Sitzung nicht teilnehmen können, bitte ich Sie, Ihre Stellvertreterin/ Ihren Stellvertreter zu benachrichtigen.

**Bitte melden Sie sich zur Teilnahme an der Sitzung per E-Mail [petra.lummer@kreis-warendorf.de](mailto:petra.lummer@kreis-warendorf.de) bis zum 31. August 2020 an bzw. ab.**

Mit freundlichen Grüßen

im Auftrag



Brigitte Klausmeier  
Gesundheitsdezernentin